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Die Tomaten-Tools haben immer noch die unangenehme Eigenschaft, die Kernel-
Extensions (kext) in die Systemordner /S/L/E und /L/E zu schreiben. Dadurch werden
die originalen Systemdateien von MacOS im schlimmsten Fall überschrieben. Das geht
so lange gut, bis ein neues Update oder ein neues Upgrade ansteht.

Bei einer Vanilla-Installation landen die Treiber und Kernel-Erweiterungen im EFI-
Ordner.

Das Multi Tool installiert seine Kexte nur in L/E, S/L/E wird schon seit Sierra nicht mehr
gemacht, Drittanbieter Software installiert seine Kexte genau so in L/E, was auch Sinn macht
im Fall das Clover kext laden aus der EFI nicht klappt, macOS kann sie eingenständig aus dem
L/E laden. Bezug auf ein Update macOS überschreibt kleine Kexte im L/E.

Wenn ich das immer höre Vanilla-Installation, da haben mal Leute was gehört und wenden es
total falsch an, Vanilla heißt nichts anderes als das der Kernel nicht bearbeitet worden ist so
wie früher. Heute ist jede Installation Vanilla.

Zu AMD, warum sie es nicht unterstützen ist seine Sache dafür gibt es genug andere Seiten die
sich nur mit AMD-OSX beschäftigen, warum also noch so was mit rein nehmen.

Die Tools machen auch nichts anderes als Clover und kexte auf dem einfachsten wege zu
installieren, wer das nicht packt, sollte erst gar nicht mit macOS anfangen.

Zum Thema Bereicherung, ich habe noch kein kaufen Kopf gesehen hinter einem Tool oder
Kext, Werbung schalten auf der Seite, ist doch nicht verboten, immer hin ist es noch die
Anlaufstelle Nummer eins, warum nicht mit Werbung Geld verdienen.
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